



3年ぶりの長岡大学学園祭「2022悠久祭」へご来場、ありがとうございました

9月17日(土)、9月18日(日)に「2022悠久祭」を開催いたしました。

コロナ禍であり、一部制限をかけながらではありましたが、来場者やゲストの方々、模擬店・イベントを出店していただいた学生や教職員、実行委員会のメンバーなど多くの方々のご協力のおかげで、3年ぶりに悠久祭を開催することができました。

来場者や関係する方々へご迷惑をお掛けする場面もあったかとは存じますが、多くの方々にご来場いただき、楽しんでいただけた様子もうかがうことができ、悠久祭に相応しい盛り上がりとなったと感じています。

2年生の私に実行委員長を務まるのか、多くの不安がありましたが、3、4年生の先輩方、1年生や2年生に支えられながら、何とか無事に悠久祭を開催し、盛り上げることができたのだと感じています。

来年度は、今年度以上に早めの準備を行い、更に悠久祭を盛り上げられるよう尽力していきます。最後に今年度の悠久祭にご協力していただきましたゲストや企業の方々、ご来場して下さった皆様はこの場をお借りして御礼申し上げます。来年度以降も悠久祭をよろしくお願いたします。

悠久祭実行委員長 星野 史弥 (2年)



お笑いLive in 悠久祭



佐藤公威氏 特別講演



茶道部 悠久茶会



中越高等学校 チアリーディング部



ゲーム部 射的



写真部 写真展2022



フットサル部 かき氷屋



鯉江ゼミナール「まちの駅」パネル展

2022年度後期長岡大学保護者懇談会を開催いたしました

9月17日(土)に、「2022年度後期長岡大学保護者懇談会」を開催しました。参加者は74名(全体会:61名、個別相談:14名、就職相談:14名、その他相談:2名)でした。

全体会では本学の教育、学生生活、就職に関する説明を行いました。教務関係では後期のスケジュールや成績評価、GPAを中心に説明を行いました。学生関係では学生活動の報告および本学の学生支援体制、奨学金について説明を行いました。就職

関係では就職活動スケジュールや採用活動早期化対応のポイント、今後の学内イベント等の説明を行いました。

保護者の皆様からは4年生内定者による就職活動体験談が大変参考になったとご感想をいただきました。

個別相談や就職相談では、ご子女の大学での様子や今後に向けたアドバイスをお話しました。参加いただいた保護者の皆様には深く感謝申し上げます。

4年生内定者による就職活動体験談



全体会の様子



松下 竜大さん



上村 月乃さん



星 美紀さん



長岡大学地域連携研究センターシンポジウム2022

「長岡の観光地としての可能性を探る -地域の魅力を再発見し、観光消費につなげるには-」

新型コロナウイルスの感染拡大で停止していたインバウンド(訪日外国人観光客)の受け入れが再開されました。今まで重要な指標としていた入り込み客数に加えて、これからはいかに稼ぐことが出来るかについても考えていくことが大切です。地域の魅力を再発見し、観光消費につなげるためにはどのようにすればよいのか。この機会に考えてみませんか。

日時 2022年11月24日(木) 14:00～16:30

会場 パストラル長岡 扇の間
長岡市今朝白2丁目7番25号 5階

参加費 無料

定員 60名
(定員になり次第、受付を締め切ります)

申込締切 11月21日(月)

第1部 基調報告 (14:05～)

「長岡へのインバウンドの新たな視点」

長岡大学 准教授
村越 真紀



第2部 パネルディスカッション (15:00～)

「長岡の観光地としての可能性を探る」

●パネリスト

株式会社未来づくりカンパニー 代表取締役 大羽 昭仁 氏
新潟経営大学 経営情報学部 特任教授 近藤 政幸 氏
長岡市 観光・交流部 観光企画課 課長 高野 徹也 氏

●コーディネーター

長岡大学 准教授 村越 真紀

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては、開催を中止する場合がございます。

お問い合わせ／長岡大学 地域連携研究センター
chiken@nagaokauniv.ac.jp

シンポジウムの詳細・お申し込みはこちらから
<https://www.nagaokauniv.ac.jp/research/>



就職支援室からのお知らせ

10月6日(木)、「第1回企業見学バスツアー」を開催し、学生15名が合計4社を訪問しました。就職支援室では、毎年、就職活動を控える3年生を対象に「企業見学バスツアー」を開催しています。実際に様々な企業、業界に触れることにより、就職に対する意識の向上や職業理解、さらには自己理解につなげ、これから本格的に始まる就職活動への準備を進めていくことが目的です。今年は12月までに合計6回の開催を予定しています。また、3月の就職活動解禁日までの間に、業界別企業研究セミナーや学内合同企業セミナーなど、様々な学内イベントを開催し、就職活動の早期化にも対応しながら、学生を全力でサポートしていきます。



第1回企業見学バスツアーの様子

Webアンケートのお願い

本学では、本誌による皆様への情報提供を充実させていきたいと考えています。そのため、今後の制作の参考とさせていただきますのでお手数ですがWebアンケートにてご意見、ご感想をお寄せください。ご協力お願いいたします。

<https://forms.gle/drZLJ6rMUTGNU9Xo8>

